



Más de 50 heridos y 100 detenidos tras movilización de jubilados: Gobierno justifica acción policial y acusa intento de "golpe de Estado"

AGENCIAS / LA NACIÓN, ARGENTINA/GDA

El gobierno de Javier Milei defendió ayer la fuerza que utilizó la policía para disolver una marcha en apoyo a los jubilados en Buenos Aires y aseguró que la protesta, en la que hubo 46 heridos y 124 detenidos, constituyó un intento de "desestabilización" del Ejecutivo.

El jefe de Gabinete, Guillermo Francos, afirmó ayer que a la marcha se sumaron barra bravas, agrupaciones de izquierda, algunos sindicatos y organizaciones sociales que quisieron generar una "especie de golpe de Estado" contra el gobierno.

La ministra de Seguridad Nacional, Patricia Bullrich, defendió posteriormente esa idea. "Esto

"Los que generan violencia van a tener como respuesta la represión del Estado", dijo la ministra Bullrich.

fue todo organizado con el objetivo de desestabilizar al gobierno y van a intentar hacerlo todos los miércoles", dijo. "Fue una marcha organizada por patotas, por barra bravas, agrupaciones de izquierda violentas, distintos sectores que buscan la desestabilización total y absoluta de nuestro

gobierno", insistió.

Bullrich calificó lo sucedido este miércoles en los alrededores de la sede del Parlamento como una situación de "extremísima gravedad", con manifestantes que tenían armas blancas y de fuego preparados para "generar violencia". "Los que generan violencia van a tener como respuesta la represión del Estado", advirtió la ministra, quien calificó como "adecuado" el operativo policial.

El gobierno también criticó la decisión de una jueza de Buenos Aires, jueza Karina Andrade, de liberar a los detenidos, y anunció que presentará una denuncia penal contra ellos "por sedición, por ir contra las fuerzas de seguridad y por atentado y resistencia a la autoridad".

En la movilización participaron aficionados del fútbol en solidaridad con los jubilados que cada miércoles reclaman ante el Congreso una actualización en sus pensiones, ya que hace años este grupo viene perdiendo poder adquisitivo debido a la inflación. Bullrich señaló a Leandro Capriotti, hincha del club de fútbol Chacarita Juniors, como "máximo organizador" de la marcha, a la que, según aseguró la ministra, se plegaron varias hinchadas de otros clubes.

Un camarógrafo es herido de gravedad

La vicepresidenta argentina, Victoria Villarruel, se solidarizó con los heridos y descartó la tesis



BULLRICH calificó como "adecuado" el operativo policial.

de que la movilización buscara desestabilizar al gobierno: "Simplemente creo que es el ejercicio de la democracia".

Entre los heridos durante la represión a la marcha está el fotógrafo Pablo Grillo, de 35 años, quien recibió el impacto de un cartucho de gas en la cabeza y permanece ingresado en un hos-

pital de Buenos Aires en estado grave.

En solidaridad con Grillo, reporteros gráficos de Argentina realizaron ayer un "camarazo" a las puertas del Congreso, donde, con sus cámaras en alto, repudiaron la actuación de las fuerzas de seguridad y reclamaron que Bullrich sea separada de sus funciones.